



## Jeux paralympiques Paris 2024... J2 : épreuve paralympique !

publié le 06/09/2024 - mis à jour le 14/09/2024

Après le petit-déjeuner, nous nous sommes rendus sur l'esplanade des Invalides pour assister aux 1/8 de finale de tir à l'arc paralympique par équipe. Une épreuve attendait aussi les spectateurs : l'attente pendant près d'une heure sous une pluie battante. Heureusement, cela n'a pas duré trop longtemps. Nous avons pu soutenir au mieux l'équipe française : Guillaume Toucoulet et Aziza Benhami. Malheureusement nos encouragements n'ont pas suffi pour les emmener en 1/4.

Suite aux trombes d'eau que nous avons essuyées durant la matinée, nous sommes ensuite repassés nous changer à l'auberge de jeunesse où nous avons finalement pique-niqué.

Après les grandes eaux, les vieux os : direction les catacombes sous une météo plus clémente. Enfin, course vers les square du Vert-Galant pour attraper et rater un premier bateau-mouche. Le suivant, 1h plus tard, nous a promené sur la Seine, sous un beau soleil, et permis de découvrir les monuments de Paris sous un autre angle.

Aujourd'hui, la journée ne s'est pas terminée par un temps libre après le dîner. Madame Antunez avait organisé une rencontre à l'association " Flamenco de France ", établie dans le XXe arrondissement depuis 1978. Leurs bénévoles, amoureux du Flamenco, nous ont partagé leur passion en organisant un spectacle émouvant. 4 professionnels ont joué devant nous, partageant une émotion intense et l'amour de leur art : chant (el cante), guitare flamenca, cajon (caisse de percussion) et danse de la "bailaora". Magique !

Pour finir, retour à l'auberge : douche, les dents, bouclage de valise et au lit...  
Demain, encore une grosse journée ! (Pour changer !)

### Portfolio

